

EINGESANDT

Süßes Geschenk fürs Seniorenzentrum Rosengarten



Süßes Geschenk: Ferdi Fringeli (l.) und Markus Oberli (r.) vom Bienenzüchterverein Laufental bei der Honigübergabe an Michael Rosenberg vom Seniorenzentrum Rosengarten.

FOTO: ZVG

Die Imkerinnen und Imker gehören zu einer raren Spezies – für sie war 2020 nämlich ein gutes Jahr. Um am Imkerglück auch Menschen teilhaben zu lassen, die von den Einschränkungen durch Corona besonders betroffen waren, hat der Bienenzüchterverein Laufental letzten Donnerstag dem Leiter des Seniorenzentrums Rosengarten in Laufen einen Korb voll Honig übergeben. «Wir Imkerinnen und Imker konnten uns nicht nur über eine überdurchschnittliche Honigernte freuen, sondern die Arbeit mit den Bienen bot im Coronaalltag auch eine sehr willkommene Abwechslung unter freiem Himmel», sagt Markus Oberli, Präsident in spe des BZV Laufental. Seine Idee, den Bewohnerinnen und Bewohnern des Seniorenzentrums Rosengarten das Leben mit einem Gruss aus der Natur ein wenig zu versüßen, stiess vereinsintern auf grossen Anklang, und so füllte Ferdi Fringeli, Betreiber des Vereinsbie-

Gramm Honig in kleine Gläser. «Rund 40 kg Honig konnte ich von jedem der zwölf Völker am Vereinsbienenstand ernten, davon gebe ich gern etwas weiter», so Fringeli. Michael Rosenberg, Zentrumsleiter im Rosengarten, freut dies natürlich: «Ich finde das eine sehr sympathische Geste und freue mich schon darauf, wenn wir am Sonntag den Bewohnerinnen und Bewohnern die Gläsli beim Zmorge überreichen können.»

Wer ebenfalls Honig aus der Region beziehen will, findet neu auf der Website des BZV Laufental eine Liste mit Imkerinnen und Imkern, die Honig verkaufen. Sowohl heller Frühlingshonig, der primär aus Obstblüten, Löwenzahn und Raps zusammengetragen wurde, als auch dunkler Sommerhonig, den die Bienen im Wald sammelten, wird angeboten. Weitere Informationen unter www.laufentalerbienen.ch